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1 LISTE DES PRESENTS 

 Cécile GOBE 
 Dominique VOISIN 
 Jérôme POELAERT 
 Nina BOS 
 Lucien PROST 
 Denis VITALI 
 Louise ORSATELLI 
 Gopinath PAUL 
 Anne-Claire VIGNAUD 
 Michaël DUCHE 

 Virginie DELOFFRE 
 Célia MONNIER 
 Invité : Stéphane Marsalet 
 Invité : Olivier DISDIER 

 
 
 
 

 
Excusés :  

 Macéo GRAS MANCHETTE 
 Anne-Marie THUILIER 
 Samira ZNIFECHE 

 

 
Début de la séance à 19h10. 
 
 

2 ADHESION 2025-2026  

Pour la saison prochaine, les tarifs restent identiques (voté à l’unanimité) :  

• Licence classique 140€ 

• Licence compet ++ = 170€ 

• Samedi matin = 70€ 

• Double licence = 50€ 

• Cotisation sans licence FFBAD pour les non joueurs : prix libre  

• Pas de priorité pour les doubles licences en début de saison (cette décision pourra être revue en 
fonction des créneaux attribués). 

 

3 SUBVENTION 

Deux demandes de subvention ont été déposées auprès de l’ANS pour une action sur l’animation des 
adhérents non-compétiteurs et une action sur la féminisation.  
Dans ce cadre, une commission pour le développement de la pratique féminine est en cours de création. 
Elle est ouverte à toutes et tous (groupe whatsApp sur la communauté) qui souhaiteraient s’investir 
dans cette démarche. Les actions proposées dans le cadre de cette demande sont :  

• Inciter les collégiennes/lycéennes à venir découvrir le badminton 

• Poursuivre la formation des entraîneuses 

• Faire une communication par flyers/affiche, notamment pour valoriser le créneau « familles » 

• Soirée « viens avec ta pote » : gratuite, ouverte aux adhérent(e)s, à condition d'être 
accompagné(e) d'une femme (à partir de 14 ans) non licenciée. A planifier en début de saison 

• Soirée découverte du badminton pour le public féminin (mélange d'adhérente pour 
l'accompagnement et de non adhérente pour leur faire découvrir ce sport) 

• Stages dédiés au public féminin déjà licencié (débutantes et compétitrices). Un stage peut être 
encadrée par Ophélia (entraîneuse professionnelle en PACA) en début de saison (septembre). 

• Mise en place d'entraînements dédiés dans le club pour les femmes compétitrices 
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• Financement les déplacements extra-départementaux pour les compétitions dédiées 
uniquement aux femmes. 

 
Ces demandes de subvention ainsi que l’affiliation à la FFSA nécessitent que le club s’engage à 
respecter le contrat d’engagement républicain (CER). Ce contrat est présenté avec ces 7 engagements :  

• Engagement n°1 : Respect des lois de la République 

• Engagement n°2 : Liberté de conscience 

• Engagement n°3 : Liberté des membres de l'association 

• Engagement n°4 : Égalité et non-discrimination 

• Engagement n°5 : Fraternité et prévention de la violence 

• Engagement n°6 : Respect de la dignité de la personne humaine 

• Engagement n°7 : Respect des symboles de la République 

Après discussion, il est voté à la majorité le respect de ce contrat.  
  
Le projet de club pour les quatre années à venir a également été complété avec l’aide de Lucile. Il 
devra être finalisé par la nouvelle équipe à la suite des élections de l’AG du 23 juin 2025.  
 

4 PARTENARIAT 

Anne-Claire a fait du démarchage auprès de partenaire potentiel : V&B, Brasserie de Serre-Ponçon, 
Ancelle, Comme au bistrots, Walpine… Pour les boissons, le contrat proposé la brasserie artisanale des 
grands cols est la plus intéressante entre le tarif et le fait de vouloir rester sur des produits locaux (au 
moins pour la bière).   
 
Le contrat Badventure pour le matériel de badminton est renouvelé (voté à la majorité). Il est décidé 
de tester des volants Victor pour évaluer s’ils cassent moins vite que les S6000.    
 
 

5 CIDJ 

Le CIDJ du 11 mai s’est bien déroulé avec du monde à la fois le samedi soir pour montage (en 45min) et 
le dimanche tout au long de la journée. Pour les médailles : par 3Dpure (Prunière) en matière végétale. 
Le « vide placard » a bien fonctionné (dons). 
Les tarifs étaient quasi coûtants et le bénéfice était positif. 
 
 

6 VOLANT DES ALPES 23EME EDITION 

 
Les inscriptions sont ouvertes, 132 inscrits au 09/03 dont 18 Gapençais.  
 
La mairie a été relancée pour l’organisation du transport des tapis. 
 
Lucie a pu faire un devis pour un kakemono et des nappes. Le plus intéressant est Serimark. Il n’y aura 
pas de commande de Kakemono cette saison, il faut prendre le temps de prévoir un visuel.  

 
Pour les récompenses, avec le partenariat en cours avec la brasserie la tourmente, il est décidé de 
passer les bons d’achat à 40€ pour les vainqueurs et 20€ pour les finalistes. Une bouteille de bières ou 
jus de pomme sera également offert.  
 
Demande de remise des récompenses par Mme Allemand. Stéphane voit sa disponibilité ce week-end là.  
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7 COMMISSION JEUNES 

Concernant le CRJO, le niveau était élevé pour les jeunes du club, mais ça reste une bonne expérience. 
 
Merci à Olivier qui a été présent à presque toutes les compétitions jeunes pour le coaching.  
 
Un retour est remonté au CA, sur le fait que les jeunes n’ont pas forcément de volant pour les tournois.  
Le conseil d’administration discute soit d’offrir une boîte de volant à chaque jeune lors de l’inscription 
en début de saison, soit de donner des boîtes aux personnes qui suivent les jeunes pour qu’elles 
puissent leur fournir lors des compétitions.  
Il est également évoqué de proposer des tenues complètes (short + t-shirt) pour les jeunes afin qu’ils 
aient une tenue de sport adéquate. La difficulté reste les chaussures de sport d’intérieur, rarement 
respecté (ce qui pose des problèmes de sécurité (glissade), et de respect des installations sportives).  
 
Ces points seront votés avec la nouvelle équipe pour la saison prochaine.  
 

8 COMMISSION VIE SPORTIVE 

Concernant les Interclubs :  
 
1ère place pour la R4, D1 et D2 et 3ème place pour la D3. Super résultat ! 
 
Pour la saison prochaine, le club engagera une R3, une R4, une D1, une D2 et s’il y a assez de nouveaux 
adhérents, et une D3. 
L’apéro lors du repas des interclubs sera pris en charge par le club pour féliciter les équipes (voté à la 
majorité).  
 
Il a été évoqué la difficulté à répartir les joueurs dans les différentes équipes d’interclub. Comme écrit 
dans le règlement intérieur, les capitaines peuvent s’appuyer sur le responsable interclub, les 
entraîneurs :  
 
« La sélection des joueur(se)s dans les équipes se fera sur les critères suivants, par le responsable des 
interclubs en concertation avec les capitaines et entraîneurs : 
• Classement du joueur(se). 
• L’investissement durant les entraînements, dans le club et lors des rencontres d’interclubs. 
• Niveau, potentiel du/de la joueur(se) jugé par les éventuels entraîneurs du joueur(se). 
Pour tout arbitrage supplémentaire pour les capitaines et les joueur(se)s, le Conseil d’Administration 
du club sera consulté, puis le président apportera la décision finale. 
Il ne faut pas oublier que des mouvements inter-équipe sont tout à fait possibles et nécessaires pour 
le bon déroulement de tous les championnats d’interclubs. » 
 
Extrait du règlement intérieur. 

9 COMMISSION FESTIVITE 

• Les 30 ans du club : un vrai succès. Une autre action sera prévue en début 2025 pour fêter la 
30ème saison du club et en invitant le service des sports, la mairie, le Comité 05, le CDOS… 

• Soirée à organiser pour la fin des interclubs (Denis) prévue le 23 mai. Sondage en cours sur 
WhatsApp.  

• Journée cet été (fin août) pour fêter la fin de la saison. Denis organise.  
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10 COMMISSION HANDI SPORT 

L’affiliation à la FFSA est faite. Celle de la FFSH est en cours. 

 
En contact avec Sarah pour la création d’un flyer pour l’handisport.  
 
Suite à la réponse à un appel à projet, nous avons été sélectionnés et le club a reçu deux fauteuil taille 
M. La taille M étant petite et suite à une erreur de commande, une taille XL va être livrée à la place 
d’un fauteuil. A la suite de la réception du fauteuil, il faut prévoir une soirée de sensibilisation. 

 

11 COMMISSION MATERIEL 

Réunion pour attribution des créneaux le mardi 10 juin à 18h : Jérôme sera présent. 
 

12 ACTIONS 

 
 

Quoi Qui Quand 

Se renseigner sur l’assurance à prendre 
pour protéger les personnes bénévoles qui 
ne sont pas licenciées lors des 
évènements.  

Cécile Juin 2025 

Soirée « Viens avec ta pote » à planifier en 
début de saison 2026 (septembre) 

? Juillet 2025 

Stage féminin avec intervenante 
professionnelle, à planifier pour saison 

2026 
Cécile et Stéphane Juin 2025 

Repas interclub Denis 23 mai 2025 

Journée cet été pour fêter la fin de la 
saison 

Denis Fin août 

Tenues et volants pour les jeunes saison 
2025-2026 

Prochain CA Juillet 2025 

Renouveler le contrat badventure + test de 
volant victor 

Cécile et Anne-Claire Fin juin 2025 

Prévoir une soirée de sensibilisation avec 
les fauteuils handisport 

Commission handisport Juin 2025 

Présence de Mme Allemand pour les 
récompenses 

Stéphane Mai 2025 

 
 

 
 
La séance est levée à 22h30 heures. 


